

1.000 Euro für Förderverein

Hilfe für Familien | Bei einem Pfarrcafé wurden 500 Euro an Spenden gesammelt, Katholische Frauenbewegung Zwettl verdoppelte Betrag.

STIFT ZWETTL | Im Rahmen des Muttertags-Pfarrcafés in Stift Zwettl wurde ein Betrag von 500 Euro erzielt.

Weitere 500 Euro wurden durch die Katholische Frauenbewegung (KFB) Stift Zwettl gespendet. Die 1.000 Euro konnten nun durch die Katholische Frauenbewegung und Caritas Soziales von der Pfarre Stift

Zwettl an den Förderverein „TUTGUT“ übergeben werden. Schwerpunkt der Arbeit von „TUTGUT“ ist die individuelle und direkte Hilfe für Familien, die durch die Krankheit ihrer Kinder in schwierige Umstände geraten sind.

Ebenso ist die finanzielle Unterstützung bei notwendigen Zusatzleistungen oder Thera-

pien für chronisch kranke Kinder, die nicht oder nur teilweise von den Kassen gedeckt werden können. „TUTGUT“ ist eine Initiative von Eltern, Ärzten, Schwestern, freiwilligen Helfern und Aktiven sowie Freunden und Förderern in Zusammenarbeit mit der Abteilung für Kinder- und Jugendheilkunde des Landeskrankenhauses Zwettl.



1.000 Euro wurden an den Verein „TUTGUT“ übergeben. Im Bild von links: Assistenzärztin Alexandra Loidolt, Stefanie Fürstenberg, Martina Grünstäudl, Primarius Zdenek Jaros, Leopold Grünstäudl, Johanna Grünstäudl, Leiterin des Caritas-Arbeitskreises Soziales Stift Zwettl, Hertha Maringer, Leiterin der KFB Stift Zwettl, Oberärztin Karin Bichl-Reiner und Diplomkrankenschwester Eva Steiner.

Foto: LK Zwettl